

# Verschönerungsaktion Friedhof Hilter

Am 29. und 30. April fanden die beiden ersten Termine im Rahmen einer Verschönerungsaktion auf dem Friedhof in Hilter statt. Die Katholische und Evangelische Kirchengemeinde haben zu einer ehrenamtlichen Hilfe eingeladen.

Ziel der Aktionstage sollte es sein, ein positiveres Erscheinungsbild des Friedhofes in Hilter nach außen zu erzielen.

An den beiden Aktionstagen haben sich zusammen rund 10 Personen bereit erklärt für die gute Sache vor Ort mit anzupacken. Dabei wurden auf dem vorderen Teil des Friedhofs, gegenüber der Friedhofskapelle zuerst einmal die Wege vom Unkraut befreit. Hier gab es viel zu tun.



Mit vereinten Kräften wurden die Wege bearbeitet.

Anschließend wurden Löcher verfüllt und Unebenheiten ausgeglichen.

Zu guter Letzt wurde neues Deckmaterial (Splitt) aufgebracht und sorgfältig verteilt.

Das Ergebnis lässt sich sehen. Die Wege erscheinen in einem ganz neuen Licht.





Die **nächste Aktion**, zu der wir wieder ehrenamtliche Helfer einladen, ist am:

**Freitag, den 10. Juni,  
von 16.00 bis 18.00 Uhr.**

Jeder aus der Gemeinde kann mitmachen. Treffpunkt ist wieder vor der Friedhofskapelle auf dem Friedhof in Hilter.

Mitzubringen sind im Wesentlichen gute Laune und der gute Wille für die Allgemeinheit was Gutes zu tun.



An dieser Stelle vielen Dank an all die fleißigen Helfer der ersten Aktion im April.

Ihre Katholische und Evangelische Kirchengemeinde in Hilter